



Venez découvrir les œuvres de Fred le Chevalier et nos élèves lors des Portes Ouvertes les 11 et

12 Mars

publié le 03/03/2022



"Les élèves ont été conquis, valorisés et ont réalisé de chouettes productions. Fifa Padonou s'est même fendu d'un morceau de rap qu'il a pris le temps de rédiger le soir pour le présenter à l'artiste et le remercier. Ce qui était sympa, outre les remerciements à Fred le Chevalier, c'étaient les paroles qui exprimaient un sentiment d'appartenance au lycée de Sillac." explique Sophie Pluciennick, proviseur - adjointe.

L'intervention de Fred le chevalier s'est effectuée dans le cadre de l'accès à la culture pour tous.

Grâce à l'animateur culturel qui a entièrement monté le projet et l'a proposé à Mme Monthubert qui a accepté et a choisi une classe à valoriser.

Elle a décidé pour cette intervention artistique de faire réfléchir les élèves à la signalétique du lycée en leur proposant des noms de différents domaines et cours généraux.

Il reste beaucoup de panneaux à composer qui seront réalisés par l'ensemble des élèves du lycée et présentés lors des Portes Ouvertes.

En vue ■ Fred Le Chevalier

La Charente Libre - 03/02/2022

Des panneaux pour les salles du LP de Sillac

Fred Le Chevalier, l'artiste angoumois connu pour le collage de ses dessins à travers la ville, était en résidence de lundi matin à mercredi midi au lycée professionnel des métiers du bâtiment de Sillac. Il a travaillé avec les huit élèves de première année de CAP monteur-installateur thermique. « L'objectif était de créer un personnage qui symbolise l'activité qui se fait dans une salle sur un panneau, qui sera ensuite installé devant chaque salle concernée », explique l'artiste. Salle de maths, ateliers, infirmerie, salle d'anglais, etc. Les huit élèves se sont inspirés des personnages originaux que crée Fred Le Chevalier. En deux jours et demi, ils ont créé



dix panneaux et une petite fresque plus festive, dessinée sur du papier kraft et destinée à être affichée dans la Maison des lycéens de l'établissement. « Nous allons poursuivre l'expérience avec des élèves d'autres classes car c'est très enrichissant »,

salue Françoise Monthubert, professeure d'arts appliqués du lycée, qui a supervisé le travail de création. Un travail financé pour moitié par la Région Nouvelle-Aquitaine dans le cadre de l'accès à la culture pour tous, le reste par le lycée. Pour remercier Fred le Chevalier, Fifa, un élève, n'a pas hésité à écrire un rap bien senti, dédié à l'artiste, qu'il lui a interprété à la fin de la résidence.

